

「早寝・早起き・朝ごはん」運動を实践しよう!!

えんじゅ

東松島市立赤井小学校
学校だより No.12
令和5年1月19日

学校 HP アドレス <http://www.akai-e.higashimatsushima-c.ed.jp/>



本年もよろしくお願ひいたします

冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔と元気な声が戻ってきました。登校した子どもたちの表情からは、寒さに負けずまた今日から頑張ろうという気持ちを感じ取ることができました。

今年度も残り3ヶ月、一年間のまとめをしっかりと行い、次の学年に引き継ぎたいと思います。子どもたち一人一人が持っている力を伸ばすことができるよう、職員一同で指導に当たってまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、本年もご支援とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

〇紅白もちの配付について



新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、残念ながら今年度も収穫祭は中止となり、5年生が「田んぼの学校」で秋に収穫したもち米は、紅白もちにし、和太鼓発表会の日（1月28日）に全児童へ配付することになりました。

ご家庭で紅白もちをご賞味いただきながら、和太鼓発表会での子どもたちの演奏や頑張りについてほめてあげていただければと思います。

☆2月の主な行事予定☆

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	水	朝会 ALT	15	水	児童集会 後期児童会総会 ALT
2	木	2の日あいさつ運動 SSW	16	木	委員会活動 SSW
3	金	小中交流会	17	金	ALT
4	土	PTAリサイクル回収 9:00~11:00	18	土	
5	日		19	日	
6	月	SC	20	月	読み聞かせ(3年) SC
7	火	たてわり活動	21	火	
8	水	防災タイム 5年和太鼓学習 ALT	22	水	2の日あいさつ運動 音楽朝会 ALT
9	木	3年校外学習 代表委員会 SSW	23	木	天皇誕生日
10	金	1・2年生4校時限 避難訓練 ALT	24	金	学習参観・懇談会 ALT SSW
11	土	建国記念の日	25	土	
12	日		26	日	
13	月	特A	27	月	読み聞かせボランティアの方へのお礼の会 全校5校時限
14	火	全校5校時限 CS運営協議会	28	火	たてわり活動 全校5校時限

-2月24日(金)は学習参観・懇談会です-

2月24日(金)の午後に学習参観・懇談会を実施します。今年度最後の学習参観・懇談会となりますので、是非学校へおいいただき、1年間で大きく成長した子どもたちの姿をご覧いただきたいと思ひます。多くの保護者の方々のご参観とご参加をお待ちしております。どうぞよろしくお願ひします。

校内書きぞめ展開催中

今週末週と、『校内書きぞめ展』を行っています。

1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆の作品を各教室前の廊下に展示しています。どの学年も力作ぞろいですので、是非ご覧になってください。



PTAリサイクル資源回収について

本校PTAでは、赤井いぶき太鼓伝承推進基金の安定化を図るため、リサイクル資源回収を実施しています。本年度は以下の日時で実施しますので、ご協力の程よろしく申し上げます。
(※多少の雨や雪の場合は実施しますが、荒天の場合は中止とします。)



○日 時：令和5年2月4日（土）9：00～11：00

○場 所：赤井小学校 校庭

○回収物：新聞紙・新聞広告・雑誌・アルミ缶・一升瓶（茶）ビール瓶

新型コロナウイルス感染症予防の徹底を

ご家庭においても、基本的な感染症予防対策の継続をお願いします。

○毎日検温を行い、健康観察カードを毎日忘れずに持参させてください。

○お子さんや同居のご家族が、発熱等のかぜ症状がある場合、お子さんの登校は控えてください。

○お子さんや同居のご家族が、PCR検査や抗原検査を受けることになった場合は、速やかにご連絡ください。

※土日や祝日等は、学校携帯電話【080-5849-9903】

または東松島市教育委員会【0225-82-1111】へ連絡をお願いいたします。

遅刻・早退・欠席等の連絡は、こちらのQRコードからでも可能です。
連絡が必要な際には、ぜひご利用ください。



○生徒指導部より

新年が始まり、元気な声が学校に戻ってきました。新しい年を迎え、子どもたちそれぞれが今年の目標を立てて新たな気持ちで頑張ろうとしています。今年も全職員で元気な子どもたちの成長を見守っていきますので、よろしく願いいたします。

1月の生活目標は、「進んでよいことをしよう」です。

子どもたちの様子を見てみると、自然と友達を優しく励ましたり、手伝ってあげたりする姿がよく見られます。ほめられると意外そうな表情を見せる児童もいます。その子たちにとっては、その行動が「当たり前」になっているのでしょうか。

自分の何気ない行動が、誰かを助ける力になっていることを、大人が認め、価値に気付かせることも必要なのではないでしょうか。お子さんが家族や誰かのために何かをしてくれた時には、是非言葉にしてその意味を教えてあげてください。きっと、次の良い行動につながると思います。

